

3

薬物乱用防止対策

日本では、政府全体で薬物乱用問題に取り組むため、平成20年度からは「第三次薬物乱用防止五年戦略」を立ち上げています。

この中で目標を4つ掲げていますが、目標1「青少年による薬物乱用の根絶及び薬物乱用を拒絶する規範意識の向上」とし、青少年の薬物乱用防止対策にも積極的に取り組んでいます。



薬物・愛せい薬物乱用防止広報啓発キャラバンカー

第三次薬物乱用防止五年戦略

目標1

青少年による薬物乱用の根絶及び薬物乱用を拒絶する規範意識の向上

目標2

薬物依存・中毒者の治療・社会復帰の支援及びその家族への支援の充実強化による再乱用防止の推進

目標3

薬物由来組織の構造及び未梢乱用者に対する取締りの徹底

目標4

薬物乱用阻止に向けた水際対策の徹底、国際的な連携・協力の推進



3

薬物乱用Q&A

Q1

一度だけなら
大丈もって聞きましたけど、
本筋ですか？

A 薬物はNO!です

一度でも乱用すると、身体的にも精神的にも大きな影響があります。一度だけを大丈もってうまい洋子の言葉を借りるとなるとカースがほとんびです。一度でも乱してしまうこともあります。もちろん法律で阻止されています、一度だけでも許されません。

Q2

愛せい薬物
ダイエットや運動に
良いって本筋ですか？

A 答えはNO!です

ダイエットに効能があるというは本筋ではありません。愛せい薬物や運動をして、一時的に効能をもたらすことで、作用がもぐらると同時に効能がなくなります。愛せい薬物を使用すると、体温調節中枢にとり、心に元気な影響を与えて、もちろん効能があり、同時に良いなどということは、絶対にありません。作用がなくなると、熱い皮膚や毛髪が、筋力が弱ってきます。結論どころではありません。

Q3

一度試すに
なるともう帰らない
のですか？

A 一生、薬物との離別をしなければなりません

なぜかと「やる」という言葉はありません。気分をもいてる限り一生でも乱用してしまうことの危険性に陥っています。自分が違うために、一生でも離れることが出来ません。

Q4

MOMAって
どんな組織があるのですか？

A 亂用により悲しい症状が現れます

MOMAを使用すると、吐き気、頭痛の悪化、血压上昇、呼吸困難などの副作用などを呈し、死んでしまうことがあります。乱用するには、一生やめることが出来ません。

Q5

精神的、
空氣でくる子どもにも
影響しますか？

A 悲劇を通して大きく影響します

大人が乱用中に乱用すると、元気や平穡、危機的状況の脳のまぶんが生まれることがあります。男女ともに大人を乱用すると性ホルモンに影響するという研究もあります。男の子は「弱がり」、女は「弱がり」、女性をもれなく弱がりよう。

Q6

精神を下すめられたら
どう対応すればいいですか？

A まつぱり「いやだ」と言いましょう

「おまきに飲むらるる」と思っても、ヨシヨシ MOKU と違うべきです。おまきもどう思われるか、自分の心、自分の一生を大切にしましょう。おまきも毎日一生間に近づかない、おまきをじる文化をもとが大事です。少しでもないと思っと、「まつぱり」「弱がり」、弱がりをもれなく。

Q7

精神の問題で
離れてはいる時は？

A 犯行や強制説教、強制収容、

精神疾患専門センター、警察などに相談しましょう

あなたが思っているほどのこと、高齢者や障害者などとお話し、一歩踏み出せ、

きちんと助けを求めることが大切です。おまきの問題で大人に相談しましょう。

もっと知りたいこと・困っていることがあれば、
相談できる大人に相談しましょう。

下記ホームページも参考してください

企画実施法人 日本国学校保健会
<http://www.hokenka.or.jp/3/3-1-3-1.html>